

# 日本中央競馬会が文書で正式回答

## 「彦根進出の意思はない」と断言！

### 馬券売場反対運動の「勝利」を宣言！

湖上平の4自治会など11団体は日本中央競馬会に対し2月14日付で場外馬券売場誘致に関する調査要請書を提出していましたが、このほど3月16日付の回答が届きました。この中で日本中央競馬会は「本会として彦根地区へ進出する意思のないことには変わりはありません。」と断言しています。（裏面参照）

名神彦根インター横に場外馬券売場誘致計画が浮上してから17年間、本当に長い間、反対運動を続けてきましたが、日

本中央競馬会が文書で「彦根不進出」を回答してきたのは初めてのことです。

日本中央競馬会が公文書で「彦根進出の意思がない」と発表した事により、執拗な誘致計画は完全に破綻しました。

ここに、私たちはJRA場外馬券売場建設反対運動の「勝利」を宣言します。

なお、署名活動は4月15日まで続け、できるだけ多くの署名を集約して獅山市長に提出することになっていますので、引き続きご協力をお願いします。

### 名神彦根インター場外馬券売場誘致・建設反対運動

#### 『勝利宣言』

私たちが本年2月14日付で提出した調査要請書に対し、日本中央競馬会（JRA）から3月16日付の回答書が送られ、その中でJRAが彦根へのウィズ進出をしないことが明らかにされました。

そこには今回の誘致話に関わる交付金も裏話も人脈もすべて嘘であり、JRAの確認なしにすすめられていることが述べられています。

何とJRAは、平成10年12月22日に当時の誘致者に対し、彦根に進出の意思のないことを伝え誘致を断っていました。

そして、現在もJRAは彦根へ進出する意志のないことには変化はないと言いつつあります。

この報告文書により名神彦根インター脇への場外馬券売場誘致並びに建設計画の破綻を確認し、私たちはここに反対運動における勝利を宣言いたします。特筆すべきは、平成14年当時いくら要求しても得られなかった彦根不進出と書いた文書回答をJRAから手に入るものが出来たことです。

これは真摯に彦根の将来を考え、良識ある判断と確固たる行動を示した四自治会の会員の皆様、佐和山学区の子

供会の皆様、反対運動に賛同・ご協力いただいた彦根市民の皆様、誘致採択に反対された市議員の方々や獅山市長などのご尽力により勝ちとれたものであり心より感謝いたします。

この結果を市に提示し、「開発協定書」の破棄、市議会採択の無効を要請していきたいと考えております。なお、場外馬券売場については結論を得ましたが、場外舟券・車券売場建設の再燃も十分に考えられることから私たちの活動は継続していくことと致します。

平成19年3月22日

場外舟券・車券売場建設に反対する自治会連絡協議会会長

原団地自治会会長

原町西団地自治会会長

湖上平地蔵町自治会会長

西沼波東部自治会会長

原西団地老人会会長

湖上平地蔵町老人会会長

原西団地子ども会会長

原県団地子ども会会長

湖上平地蔵町あすなろ子ども会

場外舟券・車券売場建設に

反対する会会長